

Das Kind aus dem Wald

...ist trotzdem besser als ihr alle

Von abgemeldet

Kapitel 17: Vollidioten verarschen

Sayuri's Sicht

Alsooo, wo waren diese Möchtegern Bad Boys?

'Takashi ist ja in den Pool gesprungen, bestimmt zieht er sich was frisches an' wow voll schlau.

'Tja ich kann's halt'

Ich glaub, ich ging diesmal über dem Schulhof. Mitten auf dem Hof fühlte ich eine Gruppe Chakren auf mich zu kommen. Wie ich meine Instinkte liebte.

Ich drehte mich um und sah... die Bad Boys! Einfacher ging's nicht.

'So welche Opfer.'

Was hältst du heute zu mir?

'Ich halte nicht zu dir! Ich bin gegen die Spaßten.'

Man ey.

»Hey, Kleine.« begrüßte mich Takashi in einem überheblichen Ton.

»Hey, Tamashi.«

Ich sagte seinen Namen extra falsch.

»Ich heiße 'Takashi' aber wie es aussieht hast du dich nach mir erkundigt.« meinte er. Wenn der wüsste.

»Naja ich habe nach der größten Missgeburt der Schule gefragt da kam dein Name.«

Ich hatte schon wieder dieses Grinsen im Gesicht und die anderen Jungs zogen scharf Luft ein. Okay?

»Wie bitte?« fragte er nach.

»Ach, Schwerhörig bist du auch noch! Sorry, ich würde meine Zeit gerne weiter mit euch vergeuden, aber ich muss los bis dann.« Und damit ging ich an Mr. Arroganz vorbei und rämpelte ihn mit der Schulter an.

Auf dem Weg traf ich Kira. Sie hatte die Szene beobachtet und meinte wieder wie mutig ich sei. Darauf reagierte ich unbeeindruckt, es war keine große Leistung. Keiner dieser Kinder konnte es mit mir aufnehmen, das war ein Fakt. So war ich mir meiner Stärke bewusst, die Arroganz kam von selber. Ich bleib vor meiner Zimmertür stehen.

»Ist das nicht das Zimmer von Takashi?« wollte Kira wissen.

Woher wusste die das denn bitte?

»Ja, das ist Spaßti's und mein Zimmer.«

Ihr Mund stand weit offen. Ich grinste nur wieder. Als ich an unserem lieben Yahiro vorbei gegangen war, hatte ich ihm seinen Schlüssel abgezogen.

'Man bist du kleptomanisch. Aber genial.'

Danke. Ich schloss die Tür von außen ab und hänge einen Zettel an die Tür.

Hey Spaß,

fehlt dir dein Schlüssel? Keine Sorge, den habe ich ;) . Wenn du ihn haben willst komm zum Raum 103.

Deine Zimmergenossin

Selbst Kira musste Lachen. Raum 103 war ziemlich weit von hier entfernt. Wir liefen schnell zu dem Raum da hing ich wieder einen Zettel hin.

Sorry Kumpel,

Ich sind schon weg. Komm zum Lehrerzimmer, da bin ich jetzt!

So ging das weiter bis ich irgendwann ein nachsehen hatte. Auf dem letzten Zettel am anderen Ende der Schule stand:

Mir wird langweilig , du bist echt langsam! Ich bin in unserem Zimmer mein Freund!
Wir sehen uns!

Ich lag bestimmt 15 Minuten im Zimmer, da kam ein total verschwitzter Takashi rein.

»Hey du siehst so aus als wärest du einen Marathon gelaufen.«

Er guckte mich nur finster an, ging dann aber in's Bad.

'Der ist zu erschöpft um sein Ego zu verteidigen'

Is so.

Morgen war der erste Schultag, ich sollte wohl schlafen gehen... ne ich ging zu Kira. Bei Kira angekommen fiel sie mir gleich um den Hals.

»Das war das coolste was ich je gemacht habe. Takashi Yahiro verarschen. Das war richtig befreiend endlich mal zurück zu schlagen!«

Meine Muskeln spannten sich fast schon von selbst an. Auf so was war ich nicht gefasst. Also auf eine Umarmung.

»Ist ja gut, ich weiß, dass ich Awesome bin, aber lass mich bitte Atmen!«

»Oh tut mir leid! Also das da sind Ayame und Hiko. Sie wollen dich unbedingt kennen lernen!«

Man bin ich fame. Die beiden anderen Mädchen umarmten mich auch. Zumindest versuchten sie es, aber ich duckte mich schnell weg und stand hinter ihnen.

»Keine Umarmungen, das kann ich nicht ab. Nichts gegen euch.«

Die drei nickten brav und wir laberten über meine zukünftigen Pläne für die Bad Boys, was und immer wieder zum lachen brachte.

»Oh ja das musst du auf jeden Fall machen!« lachte Hope.

Okay, die lachte auch generell immer. Das war fast schon nervig. Von diesem Tag war ich sehr erschöpft

'Kein Wunder'

Ich ging zurück in mein Zimmer und... Mr. Ich-bin-besser-als-ihr-alle hatte... Frauenbesuch. Der ist doch höchstens 15... Und der Spaß knutscht mit irgendeinem Mädchen rum...

Ich stand da... und bekam den heftigsten Lachflash meines Lebens. Beide erschreckten sich übelst. Was ich noch lustiger fand. Das Mädchen drückte sich an mir vorbei und suche das Weite. Ich erntete wieder Killer-Blicke von der Wand. Nein Spaß von unseren Weiberheld. Ich verschwand im Bad, bevor er mich attackieren konnte. Meine Schlafsachen hatte ich ja in der Schriftrolle und die war in meiner Shurikentasche.

'Komisch, dass die nicht nass geworden ist.'

Stimmt... Als ich im Bad fertig war ging ich zurück in's Zimmer. Schade der Weiberheld schlief schon. Ich legte mich auf mein Bett, verschränkte die Arme hinter meinen Kopf

und schloss die Augen. Ich war einfach müde und morgen-

»Wie heißt du eigentlich?«

Ach ja der wusste das noch nicht.

»Sayuri« sagte ich knapp.

»Ich werde dir das Leben zur Hölle machen, vertrau mir!« drohte er.

»Na dann hat der Krieg offiziell begonnen, bis morgen.«

Hatte ich erwähnt, dass ich gerne Krieg führe?

'Nein'

Okay, ich führte gerne Krieg.

Von ihm war nur noch ein heiseres Lachen zu hören. Das kann ja was werden...